



Cherchez le psycho ... Dans la rue le 28 !

L'Appel du 10 juin a largement mobilisé les psychologues et ce, dans toute la diversité de leurs spécialités et lieux d'exercice.

Malgré cela, le Ministre des Solidarités et de la Santé reste sourd aux demandes de la profession. Pire, il continue de penser et de faire pour les psychologues, sans les psychologues :

-Aucune organisation de la profession n'a été invitée au Ségur de la Santé, faisant ainsi des psychologues les oubliés du Ségur.

-Ces derniers mois, une multitude de rapports et de réglementations est parue sans que la profession puisse faire entendre sa voix.

-Les dispositifs et expérimentations qui en découlent se font sur des bases que désapprouvent une grande partie des praticiens.

Les assises de la santé mentale et de la psychiatrie sont organisées dans la même lignée : la composition du comité d'orientation - dont l'intitulé même laisse entendre que sa mission est plus d'orienter le débat que de le permettre - est éloquent sur ce point : **cherchez le psychologue !** Sur 15 membres, aucun psychologue praticien.

Alors que ces assises auront pour mission « d'examiner la place des psychologues », la profession n'aura pas sa place dans les débats !

Pourtant, le Ministre ne tarit pas d'éloges sur la profession et avance régulièrement ses ambitions pour elle, nous laissant à penser que les psychologues ne sont pas véritablement oubliés mais plutôt volontairement exclus.

Il faut que cela cesse : le ministère doit ouvrir des négociations impliquant les psychologues et leurs représentants au plus tôt. Celles-ci doivent se tenir à partir de la place qui est la nôtre, c'est-à-dire une profession issue des sciences humaines aux champs d'interventions divers, partenaire éventuel mais non assujéti au champ médical.

Pour faire entendre ces exigences, nos organisations appellent au rassemblement de la profession

le **MARDI 28 SEPTEMBRE 2021** à Toulouse

- **MANIFESTATION A 15 H**, place saint Etienne devant la préfecture
- **ASSEMBLEE GENERALE A 17H** ouverte à tous afin d'échanger et de débattre à la bourse du travail, 19 place saint sernin